



Bericht Bezirksstabführer 2024

Dieses Jahr fand am 17. April wieder ein Stammführerstammtisch statt. Bei diesem haben wir ein paar Neuerungen der „Musik in Bewegung“ besprochen, aber auch über Fragen und Anliegen der Stabführer gesprochen.

Auch heuer bieten wir wieder einen Stammtisch im Vorfeld der MMBW an. Hierfür wird der Termin noch gesondert ausgeschrieben.

Die MMBW fand heuer am 20. Mai in Grafenegg statt und wurde von dem Musikverein Engabrunn veranstaltet.

Heuer traten 8 Kapellen (7 Kapellen + 1 Spielgemeinschaft) zur Bewertung an. Davon waren 6 Kapellen aus dem Bezirk Krems und drei Gastkapellen.

In der Stufe C traten vier Kapellen zur Bewertung an. Es wurde eine durchschnittliche Punkteanzahl von 71,38 von 80 erreicht.

In der Stufe D traten vier Kapellen zur Bewertung an. Es wurde eine durchschnittliche Punkteanzahl von 82,88 von 90 erreicht.

In der Stufe E trat heuer keine Kapelle in unserem Bezirk an.

Vielen Dank nochmal an alle Beteiligten, vor allem dem Musikverein Engabrunn für die hervorragende Organisation und Glückwunsch zu diesem gelungenem Jubiläumfest!

Die MMBW 2024 wird vom Musikverein Gföhl durchgeführt und findet am 14. September 2024 in Gföhl statt.

Am 17. Februar fand auch wieder der jährliche Delegiertentag in Zeillern statt bei dem vieles aus den letzten Jahren evaluiert und Neuerungen besprochen wurden auf die ich beim Stabführerstammtisch näher eingehen werde.

Es wurde auch eine Statistik aus allen Bezirken zu den Teilnahmen bei den Marschmusikbewertungen gezeigt. In unserem Bezirk ist auf jeden Fall noch Luft nach oben, da wir (nach Baden) der Bezirk mit der schwächsten Teilnahme sind. 7 von 24 Vereinen, also nur 29%, nahmen aus unserem Bezirk bei Marschmusikbewertungen teil. Es würde mich freuen, wenn wir diesen Prozentsatz ein bisschen anheben könnten.

Zu Ende möchte ich mich noch bei meinem Vorgänger, Roman Weber, welcher mir in der vergangenen Periode noch als Stellvertreter unterstützt hat recht herzlich bedanken und wünsche ihm alles Gute. Ich freue mich aber dennoch auch schon auf die Arbeit mit meinem zukünftigen Stellvertreter.

Wir werden uns zeitnahe Besprechen was wir gemeinsam im Bereich Musik in Bewegung und Stabführen für unsere BAG machen können!

Gabriel Artmayr
Bezirksstabführer